



Nationale Gesundheitsförderungs-Konferenz 2017

19. Januar 2017, Neuenburg

Stand: Dienstag, 13. September 2016

Referierende/r

Irene Abderhalden, Direktorin Sucht Schweiz, Lausanne

Referat

Wissenstransfer und -kommunikation im Spannungsfeld von Forschung, Politik und Öffentlichkeit

Inhalt

Die Kommunikation und der Wissenstransfer zwischen Forschung, Politik und Öffentlichkeit ist mit verschiedenen "Barrieren" verbunden. Diese zu überwinden ist eine Notwendigkeit und gleichzeitig auch eine regelrechte Herausforderung. Dieser Beitrag behandelt die Frage, wie die Politik und Öffentlichkeit mit Forschungsergebnissen besser erreicht werden können. Welche „Übersetzung“ muss erbracht, welche Strategien verfolgt werden, damit wissenschaftliche Ergebnisse in Politik und Öffentlichkeit (stärker) Gehör finden.